

## OCUPA EL CONGRESO

Publicado por isabel - 02 Ago 2012 19:34

---

¡Atención!, esta puede ser la próxima y definitiva movilización ciudadana a partir de la cual se inicie el proceso de cambio en el que se deje atrás el régimen vigente y se sienten las bases para una verdadera democracia.

La acción es clara y contundente:

El próximo 25 de septiembre se llegará a Madrid de forma masiva desde todas partes de España, con el fin de rodear el Congreso de los Diputados y permanecer allí de forma indefinida, hasta conseguir la disolución de las cortes y la apertura de un proceso

constituyente para la redacción de una nueva constitución, esta vez sí, la de un estado democrático.

Toda la ciudadanía está invitada a participar, ya sea a modo individual o a través de asambleas, plataformas ciudadanas, etc.

El cambio es necesario y va a ser liderado por el pueblo.

### MANIFIESTO:

Nosotras, personas comunes hartas de sufrir las consecuencias de vivir en un sistema condicionado y coaccionado por los mercados, que es a todas luces insostenible, y nos ha llevado a ser víctimas de una estafa a gran escala a la que han llamado crisis, nos unimos para redactar este manifiesto e invitamos a toda la ciudadanía a unirse a las reivindicaciones que reclamamos en él.

Consideramos que la situación ha traspasado todos los límites tolerables y que somos víctimas de un ataque sin precedentes por parte del poder económico, que utilizando la crisis como pretexto, está arruinando nuestras vidas, y cuyos culpables son quienes se han configurado como una oligarquía intocable, con la complicidad de todas las fuerzas políticas representadas en el parlamento, manipulando todos los poderes del Estado para mantener sus privilegios y enriquecimiento desmedido e ilícito.

Ya no hay manera de ocultar que vivimos un gigantesco fraude social, con gobiernos que sistemáticamente nos traicionan haciendo exactamente lo contrario a sus compromisos electorales, y que no hay justicia alguna en los tribunales para los banqueros, políticos y empresarios culpables de la situación. Solo vemos como esta estructura de poder viciada e inmoral implanta políticas que acaba con nuestros derechos y destruye nuestras vidas, y como somos víctimas de una represión injustificable

cuando demandamos un cambio en la situación.

Creemos que el problema es de tal envergadura y sus raíces tan profundas que su solución no pasa por efectuar reformas basadas en los mecanismos del sistema político actual, en consecuencia exigimos:

- La dimisión del gobierno en pleno, así como la disolución de las Cortes y de la Jefatura del Estado, por traicionar al país y al conjunto de la ciudadanía de forma premeditada, llevándonos al desastre.

- La apertura de un proceso constituyente transparente y democrático, a fin de redactar una nueva Constitución, con la participación de toda la ciudadanía, de manera que le sea propia, pues no reconocemos carácter democrático alguno al actual texto constitucional, redactado por una camarilla a espaldas del pueblo, y que consagró la dominación de los herederos del franquismo y quienes pactaron con ellos. Ha de ser el pueblo quién determine el modelo de organización social en el que quiere vivir, y no al contrario.

- La auditoría de la deuda pública de España, con moratoria del pago de la deuda hasta haber delimitado claramente las partidas que no han de ser pagadas por la nación, pues han servido a intereses privados que utilizaron al país para sus propios fines y no los del conjunto de la ciudadanía española. Igualmente, exigimos el procesamiento de todas aquellas personas que se demuestren sospechosos de tales maniobras, y que respondan con sus bienes en caso de resultar condenados.

- La reforma de la ley electoral con el diseño de un nuevo proceso electoral, a fin de que represente verdaderamente la voluntad del pueblo ante cualquier elección que sea necesaria para facilitar el desarrollo de un proceso constituyente democrático.

- La derogación inmediata de los recortes y de todas las reformas en contra del estado de bienestar tomadas con la excusa de la crisis, y que suponen restricciones de derechos y libertades de la ciudadanía, pues no sólo son un desastre para el país, sino que han sido impuestos traicionando la voluntad del pueblo.

- Una profunda reforma fiscal, que haga pagar más a quienes más beneficio obtienen de la sociedad. Igualmente, exigimos la derogación de la amnistía fiscal decretada por el gobierno, cuya injusticia es una verdadera burla a los contribuyentes honrados.

- La supresión de todos los privilegios de quienes ostenten cargos políticos o públicos, y la implantación de mecanismos eficaces de control en el desempeño de sus funciones.

- La paralización inmediata de todos los desahucios, y la puesta a disposición de la población a precio de alquiler social de las viviendas en propiedad de los bancos y cajas que hayan sido ayudados con fondos públicos.

- La creación de nuevos empleos, cuya primera premisa sea la sostenibilidad, y cuyo fin sea el desarrollo de la humanidad, así como la gestión coherente de los empleos disponibles de tal modo que toda la población pueda trabajar para vivir pero no se vea obligada a vivir para trabajar. Es un enorme engaño que haya que trabajar cada vez más, falacia sustentada en la avaricia de los grandes intereses y contraria a los intereses de la gente común.

Por todo lo expuesto convocamos a la ciudadanía el día 25 de Septiembre de 2012 a manifestarse de forma indefinida en las puertas del Congreso hasta conseguir la dimisión del Gobierno y la apertura de un Proceso Constituyente, haciendo de éste, el llamamiento de unión de todas las luchas por una Sociedad más justa.

Somos la inmensa mayoría, somos el pueblo, tenemos razón, y no vamos a dejaros pasar.

TEXTO BASE PLATAFORMA ¡EN PIE!:

[www.facebook.com/OcupaElCongreso/posts/336672679752174](http://www.facebook.com/OcupaElCongreso/posts/336672679752174)

NOTA: Desde el grupo moderador de &quot;Ocupa el Congreso&quot; queremos informar de lo siguiente:

En caso de que por cualquier motivo este evento sea eliminado de Facebook, la acción sigue adelante, por lo que contamos con la colaboración de todos y todas para continuar la labor de difusión informando a vuestros contactos, tanto en redes sociales, como por correo electrónico, msn... y podéis seguirnos en [plataformaenpie.wordpress.com/](http://plataformaenpie.wordpress.com/) y a través de los medios de difusión de las plataformas adheridas.

Como es natural, una acción como la que proponemos, y que está teniendo una repercusión de tal magnitud resulta en un evento muy desestabilizador para algunos grupos de poder. Estos grupos de poder usan como táctica, para desequilibrar el evento, la introducción de trolls en los muros relacionados con el mismo, haciendo comentarios perniciosos de todo tipo, con el fin de desvirtuar el evento y a los organizadores y creando confusión entre los invitados, por lo que ante cualquier duda sobre nuestra identidad u objetivos, remitimos a nuestro Documento Base: [plataformaenpie.wordpress.com/2012/07/23...ueblo-sera-soberano/](http://plataformaenpie.wordpress.com/2012/07/23...ueblo-sera-soberano/)

Facebook: [www.facebook.com/OcupaElCongreso](http://www.facebook.com/OcupaElCongreso)

Grupo debate: [www.facebook.com/groups/318713574883730/](http://www.facebook.com/groups/318713574883730/)

Evento: [www.facebook.com/events/355184007883632/](http://www.facebook.com/events/355184007883632/)

Twitter: [twitter.com/ocupaelcongreso](http://twitter.com/ocupaelcongreso)

Blog: [plataformaenpie.wordpress.com/](http://plataformaenpie.wordpress.com/)

Contacto:

Esta dirección electrónica esta protegida contra spam bots. Necesita activar JavaScript para visualizarla

Video:

Avaaz: [www.avaaz.org/es/petition/El\\_25\\_de\\_Septi...el\\_congreso/?cKmOpdb](http://www.avaaz.org/es/petition/El_25_de_Septi...el_congreso/?cKmOpdb)

Desde el grupo de moderación de "Ocupa el congreso" se informa que se borrará cualquier vídeo o artículo, que nos intente relacionar con extrema derecha o cualquier otra ideología violenta, xenófoba, sexista, fascista, o contraria a los derechos humanos y nuestro manifiesto. Y se pasará a bloquear los perfiles de aquellos que no respeten a las personas aquí congregadas, insulten y/o realicen este tipo de publicaciones.

=====

## Re: OCUPA EL CONGRESO

Publicado por Rafa III - 05 Ago 2012 09:38

---

En mi poco tiempo de permanencia con este grupo, pensé que esta página y este foro eran para temas relacionados con la bicicleta y su mundo (directa o indirectamente).

Algunas veces he leído algunos artículos "colgados" aquí, que ya "apuntaban maneras" y me quedé un poco sorprendido.

Hoy me he tomado la libertad de escribir algunas reflexiones y/o opiniones sobre este al que respondo.

Espero no ofender a nadie, porque no es mi intención.

Y si molesto a alguien no es mi culpa, es sus conciencia que le remuerde...

He sido votante del PSOE, y del PP, y estoy muy decepcionado del 1º y bastante decepcionado del 2º.

Sinceramente, creo que están &quot;compinchados&quot; para &quot;cuidarse mutuamente&quot; cuando uno gobierne y el otro esté en la oposición.

Creo firmemente que algún político es, -o ha sido- honrado, pero cuando llega al poder, se deja corromper, o no tiene los güitos suficientes para hacer lo que debería de hacer.

Y por último, creo que todos los partidos tienen una cara que se la pisan, pero lo del PSOE y lo de IU... se pasa tres pueblos....

Y dicho esto, ahí van algunas de mis reflexiones, que sólo pretenden entretener y dar un toque difernete al espíritu de lo que en este apartado del foro, he leído, aunque sólo sea para compensar un poco la balanza.

Muchas (no todas) de las cosas que ahí se dicen están muy bien y tienen mucha razón, pero.... porque no se han promovido esa misma dimisión del gobierno en pleno hace años cuando el PSOE gobernaba este país y despilfarraba a diestro y siniestro, contrataba &quot;ASESOR@S&quot; a destajo, y regalaba dinero a los sindicatos para que se lo repartieran sin ningún tipo de control ???.

Porque llevamos muchos años con los mismos problemas, chanchullos, expolios y chorizos, y qué casualidad que ahora es cuando nos dámos cuenta.....

En el apartado donde se pide la supresión de los privilegios de todos los que ostentan cargos políticos, se os olvidó incluir los sindicatos, sindicalistas y liberados sindicales que viven del cuento, sin trabajar y a costa de todos (qué casualidad, vaya despiste...)

Otra pequeña reflexión: Hasta donde yo sé (que no es mucho), las elecciones en este país son libres y democráticas, y (salvo pactos, que -aunque no nos gusten a casi nadie-también son legales) ha salido a quien se ha votado. Yo también opino que debe de haber listas abiertas, y que debería de gobernar el partido más votado, haciendo una segunda vuelta como -por ejemplo- se hace en Francia. Lo que pasa es que cuando sale mayoritariamente la izquierda, todo está bien y es democrático, pero cuando sale mayoritariamente la derecha (como ahora), entonces se dice que hacen falta elecciones democráticas YA y que las elecciones no han sido democráticas (anda, que tenéis una cara...).

Y por último, cuando hablemos de deuda pública de España, porqué no se pidió esa auditoría hace años ????. El partido que gobernó este país de pandereta en los últimos años, gasto 90.000.000.000,00.- de € MÁS DE LOS QUE INGRESÓ, QUE SON LOS QUE AHORA TENEMOS QUE DEVOLVER CON UNOS INTERESES DE LOCURA. Donde estaban entonces los que ahora piden auditorías ???.

Desgraciadamente, en este país, hay muchos chorizos sueltos. En la izquierda, en la derecha y en el centro. Pero es muy curioso que en los últimos 8 años de gobierno (patético) del PSOE, nunca se han visto movimientos ciudadanos como este reibindicando todas estas cosas (que repito, suscribo la mayoría de ellas) y ahora proliferan como las flores en primavera....

El día en que se le quiten los privilegios a TODOS los chupones, caraduras, chorizos, políticos, ex-políticos, sindicalistas, vividores y demás chusma, me apuntaré a esas movilizaciones. El día que oiga a los sindicatos y a los sindicalistas decir UNA SOLA PALABRA sobre las obligaciones de los trabajadores, y no sólo sobre de sus derechos, me apuntaré a este movimiento. Mientras tanto, esto sigue oliendo mucho a sindicalistas y sindicatos que ven peligrar su chollo con las subvenciones que se reparten sin ningún tipo de control, para hacer cursos de formación que luego sub-contratan a mitad de precio quedándose con la otra mitad sin hacer nada, a gente "humanitaria" que consigue subvenciones para viajes "culturales" a países latinoamericanos para "estrechar" lazos de "amistad" y "cooperación" (fundamentalmente con el género femenino menor de 30 años...), a Rubalcaba y sus manipuladores/agitadores a sueldo.

En fin, que sí es cierto que hay mucho que cambiar y que arreglar. A ver si se consigue poco a poco sin ningún color político ni ideología que ha demostrado que se mueve cuando no gana el partido que la sostiene a golpe de subvenciones.

Un saludo a tod@s. Incluso a los que no les guste mi aportación.

Y no quería despedirme sin recordar aquel viejo refrán que dice.... Ten cuidado con lo que deseas, que igual lo consigues...

A los sindicatos,

A los sindicalistas,

A los políticos,

A los chorizos,

A los que defraudan,

A los que se quedan de baja los viernes o los lunes,

A los que viven de las subenciones,

A los que no la han &quot;pegado&quot; en su vida,

A los nacionalistas que &quot;piden&quot; la independencia (con la boca pequeña, claro),

A los de aquí,

A los de allá,

A los que piden elecciones democráticas yá,

Y en general, a los que piden un país más justo y sin trampas....

Espero que pueda seguir saliendo en bici con vosotr@s.

Un saludo.

Rafa III

=====

## Re: OCUPA EL CONGRESO

Publicado por fmjuanes - 06 Ago 2012 06:32

---

Hola

Dudo que este tipo de debate tenga cabida en esta WEB, es muy peligroso que se debatan posiciones políticas, cada uno tiene las suyas y en democracia se deben respetar todas, aunque no nos gusten. Está claro que la situación actual nos va a llevar a tener que ocupar las calles (ya se está haciendo) para que todos los políticos reflexionen y tengan en cuenta los verdaderos intereses de los ciudadanos. Pero creo que es mejor que en este Foro debatamos sobre la bicicleta.

Saludos

=====

## Re: OCUPA EL CONGRESO

Publicado por Rafa III - 06 Ago 2012 23:26

---

Tienes toda la razón, pero..... qué lástima que este comentario no lo hicieras al salir publicado el primer mensaje de hace más de 5 días.....

Y....por otro lado... estoy totalmente de acuerdo en que este tipo de debates no deberían de tratarse en esta web, así que tu segundo párrafo..... también sobra...

Un saludo.

=====

**Re: OCUPA EL CONGRESO**

Publicado por fmjuanes - 07 Ago 2012 06:22

---

Hola Rafa

El comentario lo he hecho cuando he leído el post y en cuanto a que sobra mi segundo párrafo, es posible, pero yo pinso que de tu post sobran bastantes más párrafos y con esto doy el tema por zanjado ya que de estos temas no voy a hablar más en esta WEB.

Saludos

=====

**Re: OCUPA EL CONGRESO**

Publicado por Rafa III - 07 Ago 2012 22:21

---

Veeeeeeeeeeenga, vaaaaaaaaaaaaale. "Pa ti" la perra gorda.

Saludos.

=====

**Re: OCUPA EL CONGRESO**

Publicado por fmjuanes - 08 Ago 2012 06:24

---

Muchas gracias

Saludos

=====

**Re: OCUPA EL CONGRESO**

Publicado por isabel - 08 Ago 2012 11:48

---

Hola.A ver no pretendia crear ni polemica ni que se hablara de politica, ni muchisimos menos. Simplemente me dijeron que difundiera la noticia en todos los medios posible y eso he echo,,,,,,es más lo hice sin pensar y sin leerlo a fondo, que es más TERRIBLE TODAVIA.,PERDON PERDON.

Solo queria informar, para que el que quiera pues VAYA A MADRID, NA MAS, no que de aqui saliera un debate politico, para eso hay otros foros.

Asique pido disculpas y bueno creo que es labor del moderador el haber borrado el tema, si asi lo considera necesario, no me voy a molestar por ello, es más lo entenderia.

Saludos y feliz verano.

=====